

つくし野中だより

第14号
令和3年2月5日

校長挨拶

柳田 拓史

全校生徒の皆さんへ（全校朝礼より）

おはようございます。

今日から2月になりました。毎日寒い日が続いていますが、全校生徒の皆さんはどのように過ごしているのでしょうか。この2月のことを如月（きさらぎ）とも言います。

調べてみると、日本ではまだまだ寒さが厳しい時期のために、さらに重ね着をするという意味から「衣更着（きさらぎ）」と呼ぶ説が有力だそうですが、お隣の中国では寒い冬が終わり、春に向かって万物が動き始める時期という意味があるそうです。

いずれにしても、まだまだ寒い日が続くと思いますので、十分に健康管理には気を配ってください。

さて、現在3年生は、進路決定に向けて、毎日努力を重ね、入学試験当日を迎えています。その3年生が入学試験を迎える前に面接の練習をする機会がありました。今日はその時のお話を少ししたいと思います。

私は、面接の中で、必ず「つくし野中学校はどんな学校ですか。」という質問をしました。

一番多かったのは「挨拶のよく出来る学校です。」でした。次に多かったのは、「何事にも真面目に取り組むことの出来る学校です。」という回答でした。

私は「何事にも真面目に取り組むことの出来る学校」と母校のことを紹介できることに素晴らしさを感じます。

3年生に限らず、つくし野中学校の皆さんは日々授業を受け、学んでいます。それは国語や社会のような各教科の授業もあれば、道徳、総合、学活のような教科の枠組を越えて考えたり、調べたりする授業もあります。

以前もお話しましたが、バランスの良い栄養や運動が皆さんの身体を健康で丈夫なものにしてくれるように、バランスの良い学びは、皆さんの人としての進むべき道や生き方を教えてくれます。だからこそ、その大切な学びの時間を、皆さんが真面目に取り組むということは、つくし野中学校の生徒一人一人が自らの進むべき道や生き方を真剣に考えられる環境があるということです。

そして「挨拶」。挨拶とは相手に対する尊敬や親愛の気持ちを表す動作や言葉、または文面とされています。「おはよう」「さようなら」「お元気ですか」等々、ほんの短い言葉の中に込められた相手を思う気持ちが、挨拶を通して通い合うことで、嬉しかったり、ほっとしたりするのだと思います。

「つくし野中学校はどんな学校ですか。」という問いに対する3年生の回答は、「全校生徒が仲間に対する尊敬や親愛の気持ちを持ち、一人一人が真剣に自らの進むべき道や生き方を考えることの出来る学校です。」とも言い換えることが出来るのではないでしょうか。

3年生の皆さんの多くは、これから入学試験当日を迎えます。不安や心配の尽きない毎日だと思えます。でも、つくし野中学校の最上級生であるということに自信と誇りをもって、臨んでほしいと思います。

そして1, 2年生の皆さん。来たるべき4月を上級生、最上級生として迎える時に、新入生がつくし野中学校の良き伝統を継承出来るよう、この2ヶ月良い準備をしてください。

今日は2月1日です。明日2日は節分、明後日3日は立春です。これで終わります。

町田市立公立小中学校作品展

町田市立国際版画美術館において、つくし野中学校から多くの作品が展示されました。本校からの出品者を紹介します。

1年生「絵文字」

加藤ひより	上川畑花連	河本 真歩	北川 夏蓮
六倉 楓	植田俊太郎	小泉 桃花	前川 葉月
國本 悠聖	林 祐貴	三関 直人	越後 友馨
五木田花奈	小宮あいか	津田美羽乃	中山 真珠
倉村 瑠	小林ほのか	鶴田 茜	本橋 望帆
大貫 翔琉	三浦りゅう	山下 錬	井出麻里子
藤本 優月	小屋 翔愛	太田 咲希	佐藤明日香
澤 佑佳	北野湊玖斗	首藤 優杜	關根 蒼晟
榎本 梨花	畠山 芽	原 優香	

2年生「ポスターゼーション」

押田 健心	有泉まりも	河村 有	小柳 遥
篠田 紅葉	菅 蒼衣	上山 夢	河野 汐音
西田 雪乃	小川 佳樹	森口 京太	鈴木 虹心
長谷川佳音	原 瑞希	堀 彩乃	猿山 由翔
田所 拓人	畛田 百香	鷲澤 果音	デジタルアスタシア
北川 拓海	吉岡 陽大	石田 有希	宇野 瑞花
近藤 環	田島 美来	渡邊 皓多	宇佐美 舞
坂本 杏夏	諏訪佑里菜	長久 桃嘉	木村 侑生
小倉こまち	佐藤 心美	高田有瑞樹	

2年生「BOXアート」

河村 有	上山 夢	畛田 百香	吉岡 陽大
デジタルアスタシア	佐藤 希美	石田 美羽	鈴木 陽子
中野 彩弥	宇佐美 舞	諏訪佑里菜	柴山 倅成

3年生「着物のデザインを考えよう～季節感のある暮らしを楽しむ～」

片岡 憲伸	喜音家萌恵	清水 寧緒	関 真美子
原 和奏	上田 慶太	佐藤 龍馬	小川百合美
西山 ひな	春山あみ花	浅野 創来	板井 優花
大野 千夏	瀬口 奈未	田畑 苺花	鶴田 遥
原 未希乃	松村 果南	宇野 愛花	戎 菜々美
鹿内 奏菜	岡本 大樹	城之内悠太	長村 玲奈
小林 蘭	竹村 彩	中川 真歩	行縄 春乃
渡邊 れみ	西田 清雅	城之内悠莉	鈴木亜理紗
西垣 侑李	三浦 優心	宮本 琴美	市川 心優
太田 瑞穂	佐藤 詩音	田中 遥	馬淵 悠

I組「消しゴム判子のでぬぐい・張り子」

東條 恵汰	中野 健太	船山 智樹	有賀 美鳩
小林 桃子	米田 真緒	片桐 舜介	堀川 結衣
新井 翔人	川口 太陽	椎名 光河	富沢 颯



頑張るつく中生！



- 「着物のデザインを考えよう」中川 真歩
町田市立公立小中学校作品展にて、全作品から10点優秀作品が選出され、中川さんの作品が選ばれました。
- テニス部（女子）第11回東京杯中学校テニス大会 準優勝
寺崎 美緒、三浦 優心、佐藤 瑞希、堀 那菜、草野 七海、八木澤さくら
- 新体操（リボン）第40回東京都中学校新体操学年別新人大会 第1位 及川 咲奈

書き初め

校内書き初め展が行われています。

- 1年生：「東雲春光」「真の友情」
- 2年生：「人生の宝物」「方針を語る」
- 3年生：「感性が光る」「自分の進路」
- I組：「四字熟語を中心に書きたい言葉を選択し、自分の目標を表現しました」

上記の課題による書き初め展です。本来であれば、学校公開等の機会に鑑賞していただきたく思いますが、現状から実現出来ずに申し訳ありません。新型コロナウイルス収束後にまた、校内の作品の数々をご覧いただける日が来ることを、願っています。どの作品にも個性と味わいがあり、何度鑑賞しても惹きつけられる作品が並んでいます。



授業

「GIGASCHOOL 構想」による1人1台のChromebookが各教室に配備されました。まだ、環境面の整備や活用方法の研修等、私たち教職員も学ぶべきことが多いのですが、少しずつ授業での活用が始まりました。

生徒たちは手慣れた様子で、1つの学習用具としてChromebookを上手に使いながら授業に参加しています。

今後段階的に活用場を増やしていきながら、学習活動の充実、情報活用能力の向上を実現するために、授業改善に努め、お子様にとってより良い授業を提供していきます。よろしくお願いいたします。



塗装工事完了

校舎北側非常階段の塗装工事が終了いたしました。工事期間は、体育館への入口が限定されるなど、生徒の皆さんには、ご迷惑をおかけいたしました。お陰様で無事終了することが出来ました。

今年度は2度にわたる体育館改修工事、GIGASCHOOL 構想による Chromebook 配備による環境整備、そしてこの塗装工事と大きな設備改修が相次ぎ、ご不便をおかけいたしました。

新型コロナウイルスの影響はありますが、今後は新たな環境で、可能な限りの教育活動を行いたいと思います。

長期間にわたり、ご協力いただきまして、ありがとうございました。



2月行事予定

2月	1日 (月)	全校朝礼 安全指導
	2日 (火)	午前授業 (3年) 都立推薦合格発表日 都立一次・分割前期出願
	5日 (金)	新入生保護者説明会
	8日 (月)	一斉委員会
	10日 (水)	校内研修会 (研究授業)
	11日 (木)	建国記念の日
	12日 (金)	避難訓練
	16日 (火)	心のアンケート
	21日 (日)	都立一次・分割前期学力検査
	23日 (火)	天皇誕生日
	24日 (水)	学年末考査 (学活・英語・技家・音楽)
	25日 (木)	学年末考査 (学活・数学・社会・保体)
	26日 (金)	学年末考査 (学活・国語・理科・美術)



みんなで描くまちだの未来

町田市より依頼がありました。「みんなで描くまちだの未来」と題してのイラスト応募です。

- ・あなたは未来のまちがどのように進化したらワクワクしますか？
- ・どんな家に住んでいたい？どんな乗り物でどこに行きたい？
- ・どんなことして遊んでいたい？
- ・2040年のまちだでみんながどんなことをしたいか想像してみよう。

皆さんの自由な発想での応募をお待ちしています。期間は2月いっぱいです。2040年は20年後。皆さんが30代後半に差し掛かっているころです。この機会にみんなでまちだの未来を考えてみましょう。たくさんの応募お待ちしております。昇降口前に応募用紙があります。



お詫び

本年度3月に延期をして、実施を予定をしていた合唱祭を中止といたします。

緊急事態宣言延長を受けて、音楽科の授業における歌唱の授業が宣言解除まで実施出来ず、合唱祭当日までの練習及び準備を考えますと、断念せざるを得ないと判断いたしました。

生徒の皆さんにとっては、現在のクラスにおける最後の3月に、クラス一丸となつての合唱祭を迎えることを楽しみにしていた人も多くいることと思います。本当に申し訳ありません。

また、保護者の皆様におかれましては、お子様が合唱を発表する姿をご覧いただくことが出来ず、重ねてお詫び申し上げます。

部活動等その他の活動につきましては、別途ご連絡申し上げます。お読みいただき、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

尚、登下校等の服装につきましては、宣言解除までは現在と同様に致しますので、よろしくお願い申し上げます。